



**NOTA DE PRENSA N° 037– 2013-GRC/DSRSJ-OCOMyRR.PP.**

## **Evalúan trabajo de los CLAS de Jaén y San Ignacio**

En el auditorio de la DISA Jaén, ayer martes se llevó a cabo una reunión técnica con los gerentes de los CLAS de las provincias de Jaén y San Ignacio, con el objetivo de evaluar el trabajo que están desarrollando en cada una de sus jurisdicciones y conocer también las necesidades con las que cuentan para su solución.

Simón Estrella Izarra, director de la DISA Jaén fue quien aperturó este evento. “Esta reunión va a permitir que sinceremos el trabajo que estamos realizando, fortaleciendo lo positivo y subsanando algunos errores o deficiencias que se puedan presentar en los diversos CLAS, y nosotros estamos para apoyarlos a superar los inconvenientes que puedan tener”, acotó.

En ese sentido Estrella Izarra, invocó a los gerentes de los CLAS, hacer cumplir los compromisos que tiene todo el personal de salud con la comunidad, brindando una atención de calidad y con calidez y al mismo tiempo cumpliendo con sus horarios de trabajo.

Los gerentes de los CLAS renovaron su compromiso de trabajo. “Algunas veces se presentan situaciones que escapan de nuestras manos, pero de todas formas tratamos de dar la solución porque nos debemos a la población donde trabajamos, por tal motivo renovamos nuestra responsabilidad de seguir trabajando cada día mejor”, coincidieron en señalar.

Los temas desarrollados fueron: autorización de días descompensación, rendición de reembolsos del SIS, evaluación de desempeño, cumplimiento de indicadores EUROSPAN, horario de trabajo y guardias comunitarias, plan de equipamiento y mantenimiento de los establecimientos de salud para el año 2014, e implementación del libro de reclamaciones.

***Gracias por su difusión.  
Jaén, 25 de junio de 2013***

**DISA JAÉN  
¡POR UNA GRAN REGIÓN!**